

Geburtshaus Holzheim

„wunderbar gebor(g)en“



Geburtshaus Holzheim GbR
Hauptstr. 81
35415 Pohlheim
22. Juni 2011

Pressemitteilung

Interessante Informationen rund um die Geburt

Delfinklasse der Sophie-Scholl-Schule Gießen kommt nach Holzheim und erwidert Schulbesuch von Hebamme Julia Stoffer

Gießen/Pohlheim. Einen Besuch statteten kürzlich die Kinder der Delfinklasse der Sophie-Scholl-Schule Gießen dem Geburtshaus Holzheim ab. Gemeinsam mit ihren Lehrerinnen Nicole Meier und Romina Viotor ließen sich die Kinder von den Hebammen Julia Stoffer und Tina Reubert erklären, was genau eine Hebamme tut, wie eine Geburt funktioniert und warum neben dem großen Bett eine ungewöhnlich geformte Badewanne im Geburtsraum steht. Auch manche weiteren Einrichtungsgegenstände weckten die Neugierde der 20 Acht- bis Elfjährigen, die lebhaft Fragen stellten und die ebenfalls anwesende werdende Mutter Katharina Rüd mit Respekt und Interesse beobachteten.

Sich selbst ausprobieren hieß es dann im großen Gymnastikraum. Hier ließ Julia Stoffer, fachliche Leiterin des Geburtshauses, zu Musik die Hüften kreisen und fand bald viele kleine Nachahmerinnen und Nachahmer. Dass rhythmische Bewegungen nicht nur die Muskeln lockern, sondern auch vom ungeborenen Kind als wohltuend wahrgenommen werden können, erfuhren die jungen Besucherinnen und Besucher hier.

Der Besuch war Teil des Wahlkundeunterrichts in der Schule. Schon zuvor hatte Julia Stoffer ihrerseits die Schule besucht und in einer anderen Parallelklasse interessante Informationen rund um das Thema Geburt vermittelt. Die Sophie-Scholl-Schule Gießen arbeitet als inklusive Grund- und Gesamtschule unter dem Dach der Lebenshilfe. Alle Schülerinnen und Schüler lernen in jahrgangsgemischten Gruppen. Unterrichtet werden sie von einem multiprofessionellen Team aus Lehrern, Erziehern, Heilerziehungspflegern, Zivildienstleistenden und jungen Erwachsenen im Berufsvorbereitenden Sozialen Jahr. Kinder, die eine spezielle Unterrichtsassistenz benötigen, werden von eigenen Helfern unterstützt.

Im Geburtshaus Holzheim werden seit August 2003 werdende Eltern betreut. Hebamme Julia Stoffer und ihre Kolleginnen beraten Menschen mit Kinderwunsch, begleiten Frauen und ihre Familien von Beginn einer Schwangerschaft an bis hin zur Geburt und unterstützen Eltern und ihre Kinder mit der Nachsorge. In Holzheim stehen zwei komfortabel eingerichtete Geburtsräume mit jeweils eigener Geburtswanne zur Verfügung. Seminare und Info-Veranstaltungen werden im großen Kursraum gehalten. Im vergangenen Jahr kamen im Geburtshaus Holzheim 60 Kinder zur Welt.

Bildunterschrift:

In zwei Gruppen aufgeteilt, ließen sich die Schülerinnen und Schüler der Sophie-Scholl-Schule informieren – hier in einem der beiden komfortabel eingerichteten Geburtsräume des Geburtshauses Holzheim.